

## Richterswil

# SVP sagt Ja zur Dreifachturnhalle

Die SVP hat an ihrer Parteiversammlung die Vor- und Nachteile der Vorlage vom 12. März diskutiert.



[Fabienne Sennhauser](#)

Publiziert: 17.02.2023, 17:12

An der kürzlich abgehaltenen Parteiversammlung hat die SVP Richterswil ihre Parole für die kommunale Abstimmung über den Objektkredit «die Halle für Alle» gefasst. Während der Präsident versuchte, den Anwesenden klarzumachen, dass man aufgrund der hohen Kosten von rund 30 Millionen Franken auch nach dreimaligem Ja nun Nein stimmen sollte, und dabei die Vorteile des Standortes Burgmoss aufzeigen wollte, hielten die Gemeinderäte Evelyn Meuter und Christian Stalder, unterstützt von Jürg Trachsel und Markus Bachmann klar dagegen.

Hauptargumente der Befürworter: Es gehe heute nicht um den Standort, sondern um Ja oder Nein zu einem fertigen Projekt; wer heute Nein sage, beerdige die Idee einer Dreifachturnhalle für sehr lange Zeit. Zu lange schon aber geistert der Wunsch nach einer Dreifachturnhalle herum. Und so sagte die Mehrheit der SVP-Mitglieder nach einer intensiv geführten Diskussion und in Abwägung aller Vor- und Nachteile Ja zum Objektkredit und damit Ja zur Dreifachturnhalle, zum Lernschwimmbecken und zur Tiefgarage am Standort Feld 1.

---

**Fabienne Sennhauser** ist stellvertretende Chefredaktorin der «Zürichsee-Zeitung» und Leiterin des News Desk der Ressorts Bezirk Horgen und Bezirk Meilen. Sie hat in Luzern Soziologie und Kulturwissenschaften studiert und ist seit 2015 für Tamedia tätig. [Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

**0 Kommentare**